



Airam García Pérez

Asociado sénior

Sta. Cruz de Tenerife

airam.garcia@garrigues.com

Abogado colegiado nº 621

I. Colegio de Abogados de Stª Cruz de la Palma

Leoncio Rodríguez, 3 - Edificio El Cabo
38003 Santa Cruz de Tenerife (España)

Tel: +34 922 20 55 67

Fax: +34 922 22 68 13

Tributario

Empresa Familiar

Turismo y Hoteles

Startups & Open Innovation

Fusiones y Adquisiciones

Airam García es asociado senior del departamento de Derecho Tributario de Garrigues en Canarias, donde ejerce su actividad profesional como responsable del área de IGIC y especialista en todos los aspectos fiscales referidos a la aplicación del Régimen Económico y fiscal de Canarias y en procedimiento tributario y contencioso-administrativo. Licenciado en Derecho por la Universidad de La Laguna compagina su actividad profesional con la docencia como profesor del Departamento de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de La Laguna.

Experiencia

Airam García es asociado senior del departamento de Derecho Tributario de Garrigues en Canarias, despacho donde desarrolla su carrera profesional desde 2009.

Está especializado en Derecho Tributario, prestando asesoramiento continuado y global a grupos empresariales y Pymes.

Debe hacerse especial mención a su condición de responsable del área de IGIC y especialista en todos los aspectos fiscales referidos a la aplicación del Régimen Económico y fiscal de Canarias y en procedimiento tributario y contencioso-administrativo.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de La Laguna.
- Máster *Executive* en Derecho Empresarial (modalidad presencial) por el Centro de Estudios Garrigues y "Harvard Law School".

Actividad docente

- Ponente en seminarios y conferencias de Garrigues y de diversos centros especializados.
- Profesor del Departamento de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de La Laguna.
- Profesor del Máster Universitario en Abogacía impartido por la Universidad de La Laguna y el Ilustre Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife.
- Profesor del Master en Tributación Empresarial impartido por la Universidad del Atlántico Medio.

Pertenencia a instituciones

Es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Santa Cruz de La Palma.

Publicaciones

El IGIC ¿Un impuesto “armonizado”?, en la revista Hacienda Canaria.